

Uruguay : Le Front Large estime que la crise de l'eau est mal gérée par le gouvernement



La Havane, 19 mai, (RHC)- Le Front Large, principale force d'opposition en Uruguay, considère que le gouvernement du président Alberto Lacalle Pou gère de manière déficiente la crise de l'eau potable dont souffre aujourd'hui le pays, en particulier à Montevideo.

Les sénateurs du Front Large ont exprimé leur mécontentement lors d'une interpellation de plusieurs ministres et du Conseil d'administration des Ouvrages sanitaires de l'État, l'OSE.

À cet égard, le Front Large a préconisé la création d'une commission de crise composée de représentants des partis politiques afin de collaborer à la résolution du problème lié à la sécheresse

persistante dont souffre le pays.

Selon le législateur Enrique Rubio, les acteurs sociaux et académiques devraient également être impliqués, et il a exhorté à lancer "un processus de dialogue et d'accord national pour réaliser de grands travaux dans une perspective à l'horizon 2045".

Le groupe a demandé au président Luis Lacalle Pou de relever de leurs fonctions le directeur de l'OSE, Raul Montero, et la vice-présidente de cette entité, Susana Montaner.

Enrique Rubio a déclaré à la presse que son parti avait proposé des mesures à l'exécutif, dont il a critiqué la politique de communication sur le problème, car elle omet la nécessité d'une participation citoyenne.

Du côté du gouvernement, les ministres de la Santé publique, Karina Rando, et de l'Environnement, Robert Bouvier, ainsi que le directeur de l'OSE ont défendu les actions du gouvernement face aux problèmes d'approvisionnement et de qualité de l'eau.

Robert Bouvier a souligné que la stratégie adoptée vise à éviter les coupures de service réglementées.

De son côté, la ministre de la Santé a indiqué que la nécessité de maintenir la disponibilité de l'eau a obligé à prendre des mesures qui ont augmenté les niveaux d'ions dans l'eau d'OSE, à savoir les chlorures et le sodium.

Elle a averti que "l'augmentation de la salinité dépendra à nouveau des mesures prises par l'OSE et de la quantité de réserves d'eau disponibles".

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/323105-uruguay-le-front-large-estime-que-la-crise-de-leau-est-mal-geree-par-le-gouvernement>



Radio Habana Cuba